

KOMANDAN

Jelang Peringatan 1 Abad Desa Gunting, Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Rapat Koordinasi Bersama Pemerintah Desa

Agung widodo - KLATEN.KOMANDAN.OR.ID

Jun 7, 2024 - 13:15



Jelang Peringatan 1 Abad Desa Gunting, Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Rapat Koordinasi Bersama Pemerintah Desa

Klaten – Koptu Suherman, Babinsa Desa Gunting dari Koramil 22 Wonosari

Kodim 0723 Klaten menghadiri kegiatan Rapat Koordinasi Peringatan 1 Abad Desa Gunting yang bertempat di Pendopo Desa Gunting Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (07/06/2024)

Kehadiran Babinsa dalam acara ini bertujuan untuk menjalin sinergitas dengan aparat terkait guna mensukseskan penyelenggaraan peringatan 1 abad Desa Gunting dan mewujudkan situasi wilayah binaan yang aman dan kondusif, serta menjalin silaturahmi dengan warga binaan.

Dalam kegiatan tersebut, Koptu Suherman menekankan pentingnya kerjasama antara TNI, Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kelancaran acara peringatan.

“Sinergi antara aparat dan masyarakat sangat penting dalam menjaga kondusifitas wilayah. Kami berharap semua pihak dapat berkontribusi aktif demi kesuksesan acara ini,” ujar Koptu Suherman.

Hadir dalam rapat koordinasi tersebut, Kepala Desa Gunting Triyanto, Bhabinkamtibmas Desa Gunting Briptu Wijaya Giri, Perangkat desa, ketua RT/RW se-Desa Gunting, Karang Taruna Desa Gunting dan Linmas Desa Gunting.

Kepala Desa Gunting menyampaikan bahwa peringatan 1 abad Desa Gunting ini akan menjadi momen bersejarah yang memerlukan kerjasama semua elemen masyarakat.

“Partisipasi aktif dari seluruh warga dan aparat desa sangat kami harapkan agar acara ini berjalan lancar dan sukses. Kami berkomitmen untuk menciptakan perayaan yang aman bagi seluruh masyarakat,” ujar Triyanto.

Briptu Wijaya Giri, Bhabinkamtibmas Desa Gunting juga mengungkapkan pentingnya sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama persiapan hingga pelaksanaan acara.

“Kami akan terus berkoordinasi dengan Babinsa dan perangkat desa untuk memastikan semua aspek keamanan terpenuhi,” ujarnya.

Rapat koordinasi ini berlangsung dengan penuh semangat dan diakhiri dengan sesi diskusi untuk mematangkan rencana pelaksanaan peringatan 1 abad Desa Gunting. Semua pihak yang hadir berkomitmen untuk memberikan yang terbaik demi kesuksesan acara yang sangat dinantikan ini. (Red)